

「笑顔」と「わくわく」があふれる楽しい学校

わくわく通信

NO.1

令和7年5月7日

北広島町立大朝小学校長 大丸 哲男

「笑顔とワクワクが広がった年生歓迎遠足」

緑輝く季節の中、一年生歓迎・交流遠足が5月2日(金)に行われました。

出発前には雨も上がり、澄み渡る青空のもと、子どもたちは笑顔で元気いっばいに歩みを進めました。閉校した新庄小学校(片道3.2km)を訪れ、地域の方々から草刈りをしてくださった校庭に感謝の気持ちを抱きました。

最初に、全校児童80名で新庄小学校の校歌を歌いました。体育館いっばいに美しい歌声が響き渡ると、新庄小学校での思い出がよみがえってくるようでした。

交流会では、6年生は、1年生一人一の好きな動物や色を絵に描いて紹介し、1年生と仲良く手をつなぐ姿に温かい笑顔の花が咲きました。

レクリエーションでは、「猛獣狩りに行こうよ」「貨物列車シュツシュツ」「転がしドッチボール」などを思う存分楽しみ、子どもたちは大きな笑い声と応援の声に包まれました。学年を超えて絆が深まり、友達との交流を満喫する姿が印象的でした。



お昼の時間には、家族の愛情が詰まったお弁当を嬉しそうに頬張り、続いて151円分のおやつを広げると、友達との笑顔あふれる楽しい時間となり、遠足の特別なひとときを満喫しました。



遠足を通じて、6年生10名はリーダーシップを発揮し、頼もしい姿を見せてくれました。そんな6年生に、全校児童から温かな拍手が送られました。これからも「新しい学校のリーダーズ」として活躍してくれることを期待しています。

子どもたちの輝く笑顔と心に刻まれる思い出がいっぱい詰まった一日となりました。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様の温かい支えがあったからこそ、実り豊かな遠足となりました。本当にありがとうございました。

これからも、子どもたちの「笑顔」と「ワクワク」があふれ、のびのびと成長できる魅力的な教育活動を、保護者・地域の皆様と共に育んでいきたいと思えます。今後ともよろしくお願ひいたします。



「笑顔」と「わくわく」があふれる楽しい学校